

Fecha 06.05.2015	Sección Estados	Página 29
----------------------------	---------------------------	---------------------

Reanuda Sedesol reparto de pantallas en Chihuahua

CIUDAD JUÁREZ, CHIH. La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) reanudó ayer la entrega gratuita de 5 mil pantallas digitales a personas de escasos recursos para evitar que se queden sin señal de televisión el primero de enero de 2016, cuando ocurra el apagón analógico.

Entre febrero y marzo pasados fueron entregados 60 mil televisores a igual número de personas, de un total de 72 mil inscritas en el padrón. Inconformes porque las cajas de los aparatos llevaban impresos el logotipo y el lema del gobierno federal ("Mover a México"), partidos de oposición al Revolucionario Institucional (PRI) presentaron impugnaciones y el Instituto Nacional Electoral acordó suspender la entrega de los aparatos para quitarles esas inscripciones.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sin embargo, resolvió que el gobierno federal podía seguir obsequiando televisores durante la campaña electoral e incluir el lema, pero sin el logotipo oficial en las cajas.

Empleados de la Sedesol reanudaron la entrega de los aparatos

en el parque central de Ciudad Juárez. A las 5 horas cientos de personas formaron filas para recibirlos.

Rosalina López, de la colonia Felipe Ángeles, una de las más pobres de la ciudad, dijo que no le aceptaron sus documentos porque los beneficiarios se inscribieron en agosto de 2014 y la mayoría forman parte de la estructura territorial priísta, como lo eran del Partido Acción Nacional (PAN) durante el gobierno de Felipe Calderón.

Dijo que en su colonia fueron líderes priístas quienes elaboraron el padrón de beneficiarios, quienes también reciben ayuda de los programas federales Prospera, 65 y Más, Liconsa y Tarjeta Sin Hambre, entre otros.

El PAN y el partido Morena anunciaron demandas penales contra la Sedesol y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes por considerar que este programa influye en los electores. "Antes compraban votos con despensas; ahora lo hacen con pantallas digitales", comentó Jorge Espinoza Cortés, dirigente municipal del PAN.

RUBÉN VILALPANDO, CORRESPONSAL

